

二条中だより

京都市立二条中学校

9月号

令和 7年 8月26日(火)

[Eメールアドレスnijo-c@edu.city.kyoto.jp](mailto:nijo-c@edu.city.kyoto.jp)



今日から2学期が始まります。

38日間の夏休みが終わり、本日から2学期がスタートしました。充実した夏休みを過ごすことができましたか？2学期は9月の体育大会、10月の学習発表会と、生徒のみなさんにとって取り組み甲斐のある大きな行事が控えています。持てる力を存分に發揮して、行事に全力投球してください。みなさんの活躍、期待しています。

SANKON（北・上京支部生徒会交流会）

生徒会本部役員代表生徒たちが、7月18日に「SANKON（北・上京支部生徒会交流会）」に参加しました。今回は本校が会場となったため、代表以外の本部役員も交流会運営のサポートとして活躍してくれました。交流会で今後の生徒会活動について多くのことを学んだと思います。生徒会活動の更なる充実、期待しています。



夏休み、多くの生徒たちが活躍してくれました。

7月から8月にかけて、各部活動の夏季大会等が行われました。それぞれの試合結果については学校HPで更新していますが、水泳部・陸上部（ともに個人種目）が出場しました。また、水泳部は近畿大会・全国大会にも進出し、素晴らしい成績をおさめることができました。どの部活動も、会場での熱いプレーと熱気あふれる応援が非常に印象的でした。生徒のみなさん、本当にお疲れ様でした。



5組 サマースクール 大成功でした。

5組のみなさんが、8月5日にサマースクールに取り組みました。卒業生にも協力いただき、インタビュー等から様々なことが学べたと思います。午後は全国手話研修センターを訪問し、学習を深めることができました。今回の成果を2学期以降の取組にぜひつなげてくださいね。

